



## LA BALEINE WILLY

Il était une fois une baleine qui se nommait Willy qui partait à l'aventure pour découvrir les bateaux.

Elle vit une crevette qui s'appelait Sacha la crevette. La baleine fatiguée de son voyage bailla et avala Sacha. La crevette qui ne voulait pas être mangée chatouilla la baleine Willy qu'elle atchouma tellement fort que la crevette atterrissait sur la plage. La baleine alla sauver Sacha la crevette et à son tour s'échoua sur la plage.

Ariel vit la scène se dérouler depuis son jet-ski. Elle alla proposer son aide pour les remettre tous les deux à la mer. Elle prit son lasso et attrapa Willy par la queue. Avec son jet-ski Ariel tira très très fort Willy qui finit par retourner à l'eau. La baleine contente de retrouver la mer remercia ses amies :

« Merci beaucoup les amies je retourne vite chez moi »

. Ariel qui commençait à réaliser ce qui arriva s'écria :

« Atteneends je suis toujours accrochée !!! »